



7. Dorffest in Aichhalden vom 12. - 14. Juli 1996

Program: Freitag, 12. 7. 1996
 18 Uhr Faßanstich durch den Bürgermeister auf der Festbühne
 ab 20 Uhr spielen die Gaißbockmusikanten auf der Festbühne mit Auftritten des ABA-Balletts

Samstag, 13. 7. 1996
 13 Uhr Beginn des Dorffestes durch Böllerschüsse des Schützenvereins
 ab 13 Uhr Oldtimerschau der Motorräder durch die Polizei
 18 Uhr Verteilung der Pokale für die besten Motorräder
 ab 15 Uhr Kasperletheater durch Puppenspieler Bille
 ab 20 Uhr Gaißbockmusikanten mit Auftritten des TSV-Balletts

Sonntag, 14. 7. 1996
 10 Uhr Beginn des Dorffestes mit Beteiligung der örtlichen Vereine
 15.30 Uhr und 16.30 Uhr Jagdhornbläser aus Schiltach/Schenkenzell
 17 Uhr Verlosung der Fahrten mit dem Heißluftballon durch die Raiffeisenbank Aichhalden
 18 Uhr Start des Heißluftballons in der hinteren Stadt

An allen Tagen Bierkastenstapeln - Pferdereiten - Schießbude - Wurfbude - Nagelbalken - Kindermalwettbewerb.
 Am Sonntag von 13.30 bis 16.30 Uhr Kindergesicht schminken auf der Festbühne.

Dreitägige Veranstaltung vom 12. bis 14. Juli

1996

Buntes Programm beim Aichhaldener Dorffest

Aichhalden - Richtig was los ist beim 7. Dorffest in Aichhalden vom 12. bis zum 14. Juli. Vom Kasperletheater bis zur Oldtimershow ist alles geboten. Das Programm der drei Festtage im Überblick.

Der Startschuß für das Dorffest in Aichhalden fällt am **Freitag, 12. Juli**, um 17 Uhr 30 beim Rathaus. Zwei Vertreter je Verein, der bürgermeister und die Gemeinderäte ziehen gemeinsam mit dem Fanfarenzug los zum Faßanstich auf der Festbühne. Anschließend wird es musikalisch. Von 18 Uhr 30 bis um 23 Uhr treten der Fanfarenzug, der Gemischte Chor MGV und das ABA-Ballett auf.

Weiter geht es am **Samstag, 13. Juli**, um 13 Uhr. Anschließend gibt es eine Oldtimerschau mit Motorrädern der Polizei. Um 18 Uhr dann werden die Pokale für die besten Zweiräder überreicht. Um 15 Uhr, 16 Uhr 30 und um 18 Uhr gibt es für die Kleinen jeweils ein Kasperletheater mit Bille. Um 20 Uhr

dann marschieren die Gaißbockmusikanten auf. Das TSV-Ballett tritt sowohl um 21.45 Uhr sowie um 23 Uhr auf.

Am **Sonntag, 14. Juli**, beginnt das Fest um 10 Uhr. Der Männerchor des Gesangsvereins tritt um 11 Uhr auf. Um 12 Uhr folgt der Auftritt des Fanfarenzuges. Es folgen die Darbietungen des Musikvereins und der Jagdhornbläser aus Schiltach. Um 17 Uhr werden die Fahrten mit dem Heißluftballon verlost. Nach dem Auftritt des Handharmonikaorchesters startet der Heißluftballon um 18 Uhr in der Hinteren Stadt.

An allen Tagen gibt es außerdem Bierkastenstapeln, Pferdereiten, mehrere Schieß- und Wurfbuden, einen Kindermalwettbewerb sowie Nagelbalken. Zudem bieten die Vereine natürlich auch Getränke und Speisen an. Unter anderem stehen Waffeln, Käsesuppe, Handvesper mit Holzofenbrot und Schupfnudeln auf der Speisekarte. (gro)

Dorffest Aichhalden erstmals am Kirchplatz

16 Vereine und Gruppen bieten buntes Programm

Aichhalden (kab). Die Gemeinde Aichhalden lädt am kommenden Wochenende, von **Freitag, 12. bis Sonntag, 14. Juli**, zum 7. Dorffest ein, das erstmals auf dem neuen Kirchplatz gefeiert wird.

Ein attraktives Angebot mit eng beieinander liegenden Zelten, verschiedenen Ständen und Festhütten auf dem neuen Kirchplatz soll den Charakter eines ursprünglichen Dorffestes erzeugen, wie er mit der Verlegung angestrebt wird.

Eröffnet wird das Dorffest am Freitag um 18 Uhr mit dem Faßanstich. Anschließend spielt der Fanfarenzug auf der Freibühne. Am Samstag um 13 Uhr veranstaltet der Schützenverein ein Eröffnungsschießen.

16 Vereine und Vereinigungen werden mit ihren Festbuden ein buntes Programm anbieten. Dazu zählen der Mal-

wettbewerb des Jugendrotkreuzes, das Bierkastenstapeln der Ortsbauern oder die Verlosung einer Heißluftballonfahrt für drei Personen durch die Raiffeisenbank.

Oldtimer-Motorradschau

Für die Unterhaltung der Kleinsten sorgt das Kasperletheater mit »Bille«. Bei Einbruch der Dunkelheit finden verschiedene Ballettauftritte vom Turnverein und Athletenbund statt. Eine weitere Attraktion wird die Oldtimer-Motorradschau der Polizei sein.

Für die musikalische Unterhaltung sorgen an den Festtagen der Fanfarenzug, die »Geißbockmusikanten«, der Musikverein und der Gesangsverein Aichhalden sowie die Jagdhornbläser aus Schiltach.



13-7-96

Motorrad-Oldies warten auf die Dorffestbesucher

Die Vereinsgemeinschaft Aichhalden stellt unter Mithilfe des Polizei- und Motorsportclubs über 50 Motorrad-Oldtimer beim Dorffest aus. Die Zweiräder sind heute von 13 bis 18 Uhr zu sehen. Wer noch eine

solche Maschine in der Garage hat und sie ebenfalls beim Fest ausstellen möchte, kann sich unter der Nummer 8989 bei Helmut Kimmich melden. Die Motorräder werden bei Bedarf abgeholt. Foto: msv



Auf den Kirchplatz (im Hintergrund) und damit mehr »ins Dorf« verlegt haben die Aichhalder Vereine ihr Dorffest am kommenden Wochenende. 16 Gruppen warten mit Ständen und Programm auf, dazu kommen noch weitere Attraktionen wie die Oldtimer-Motorradshow. Foto: Barth



Bei strahlendem Sonnenschein genossen Tausende von Besucherinnen und Besuchern die abwechslungsreichen Unterhaltungs- und kulinarischen Angebote des siebten Dorffestes in Aichhalden. Nach den einleitenden Böllerschüssen am Freitagabend feierten die Gäste ausgelassen bis in den frühen Morgen. Besondere Anziehungskraft übten die alten Motorräder aus; den ersten Preis fürs originellste Gefährt bekam Josef Kuss aus Tennenbronn für seine »Immi« aus dem Jahr 1949. Den zweiten



Platz belegte Karl Bombis aus Röttenberg. Unterhaltung für die Kinder bot das Kasperletheater von Fred Bille, und der Turnverein steuerte einige Ballettauführungen bei. Ortsbauern, wo auch das Bierkastenstapeln stattfand. Für musikalische Unterhaltung während der drei Tage sorgten Fanfarenzug, Gaißbockmusikanten, Musikverein, Gesangsverein und die Jagdhornbläser Schiltach.

